
 

子どもたちのより良い教育環境の実現を目指し、令和６年４月に豊栄南小学校と葛塚小学校が統合することが決

定しました。このことを受け、新生葛塚小学校が、子どもたちの笑顔があふれる学校となるよう「豊栄南小学校・

葛塚小学校統合実行委員会」を発足し、統合に向けた準備に取り組むこととなりました。 

 今後、「豊栄南小学校・葛塚小学校統合実行委員会たより」を随時発行し、実行委員会

の取組状況を保護者や地域の皆様にお知らせしていきます。 
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浦木自治会長    曽我 権次 
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         山川 なるみ 
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 大月自治会長   佐藤 徳男 
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川端町自治会長  松田 正實 

 白新町３丁目自治会 

          小熊 美弥子 

  秋葉通自治会長  木村 隆行 

 上土地亀自治会長 

          渡辺 正則 

○豊栄南小教頭   榧根  浩 

◎葛塚小教頭    茂木 智弘 

豊栄南小地域教育ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀ  ー

          曽我 美智緒 

葛塚小地域教育ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀ  ー

           金桶 布志代 

指導計画・副教材・行事・交流・ 

学校施設 等 

スクールバス関係・ 

子ども見守り隊関係・通学路 等 

PTA 組織・学校運営協議会・ 

ふれあいスクール・ 

地域と学校ﾊﾟｰﾄﾅｰｼｯﾌﾟ事業・ 

地域行事地域活動  等 

＊ 本名簿は、令和４年度現在のものです。今後、役員の交代、学校の教職員の異動等に応じ、随時修正します。 

 

 

 
 

小学校の統合に併せて、豊栄南小学校の放課後児童クラブ「ななほしクラブ」については、公設の葛塚ひまわり

クラブに統合することを予定しています。統合後の利用児童数を見込んだ施設整備について検討を行ってきました

が、この度、市議会で葛塚小学校の校舎内に整備するための実施設計予算が議決されました。令和６年秋ごろの新

施設での運用開始を目指し、工事に向けた手続きを進めていく予定です。 

豊栄南小学校・葛塚小学校統合実行委員会たより 
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統合実行委員会の構成 

放課後児童クラブ 



 
 

全体会 

 統合実行委員会の設置及び運営規程の承認、委員長・副委員長の選出、組織やスケジュールの確認を行いました。 

総務部会 

 両校の子どもたちが、仲良くなり、充実した学校生活を送ることができるように

子どもたち同士の交流や教育課程の編成等について話し合います。 

今回は、全校で行う交流活動について、学校行事を合同で行ったり、リモートで

日常的に交流したりすることを検討しました。 

 今後は、学年ごとの交流活動や副教材等、総合的な学習の時間や生活科の年間指

導計画についても検討していきます。 

安心安全部会 

子どもたちが安心安全に登下校できるように、スクールバスの運行や子ども見守

り隊等について検討していきます。 

今回は、スクールバスの運行に関する基本的な考え方を共有し、バスの停留所の

数や位置について、各地域の状況を基に意見交換を行いました。 

各自治会から停留所の候補を挙げていただき、事務局で運行経路の案を作成し、

次回の部会で検討します。 

地域連携部会 

統合により同じ葛塚小学校に子どもが通うことになる地域・保護者の組織体制を

構築するために話合いを行います。 

今回は、学校運営協議会の状況を共有し、地域教育推進課指導主事から「ふれあ

いスクール事業」の説明を受け、意見交換を行いました。 

今後は、PTA の組織や「地域と学校パートナーシップ事業」の実施方法や体制

などについて、検討を進めていきます。 

【この紙面についての問合せ先】  

 豊栄南小学校・葛塚小学校統合実行委員会事務局 

新潟市教育委員会 教育総務課 教育政策室 025-226-3178 

 

豊栄南小学校・葛塚小学校統合実行委員会が発足しました 

                     豊栄南小学校・葛塚小学校統合実行委員会委員長 山賀 好郎 

 豊栄南小学校の児童が年々、減少し、小規模化が進むことを受け、地域では、「豊栄南小学校の今後を考える

会」を令和２年 12 月に立ち上げ、その後、具体的な方策を検討する会「豊栄南小学校地域検討会」に移行し

ながら、１年半にわたり、協議、検討を進めてまいりました。 

 この結果、子どもたちのより良い教育環境の実現を目指して豊栄南小学校と葛塚小学校が統合することとし

て総意がまとまり、市長と教育長へ要望し、市議会でその旨が議決されました。 

 令和６年４月の統合に向けては、新潟市及び教育委員会、学校、地域、ＰＴＡ等それぞれが準備、実行すべき

ことが多々あります。 

 これらの検討、実施に際しては、地域の実態や課題を反映し、相互に協議、協力、連携することが重要である

ことから、「豊栄南小学校・葛塚小学校統合実行委員会」を設置することとし、この度、発足しました。 

 私が「豊栄南小学校の今後を考える会」及び長浦コミュニティ委員会会長であることもあり、統合実行委員

会委員長を務めることになりました。 

 多くの方からのご意見を幅広くお聞きし、議論に反映させるとともに、会議の検討状況を広く知っていただ

きながら取組を進めたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。 

第1 回統合実行委員会の様子 

統合実行委員会委員長あいさつ 


